

# Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas di Kecamatan Gegerbitung

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Oct 24, 2023 - 13:29



*Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas di Kecamatan Gegerbitung*

Gegerbitung, 24 Oktober 2023 - Hari Selasa yang cerah menjadi kesempatan bagi Polsek Gegerbitung untuk menjalankan Patroli Dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum mereka. Pada pukul

11.30 WIB, AIPDA Ramdani dan BRIPTU M Asep W.K, personil Polsek Gegerbitung, melangkah dengan semangat dalam tugas tersebut.

Rute patroli dialogis mereka melibatkan sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Mereka bertekad untuk menghimbau masyarakat agar turut serta dalam menjaga situasi kamtibmas, menjadikan wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif, dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Selama patroli, petugas juga memperhatikan potensi tawuran antar pelajar di wilayah tersebut. Mereka memberikan himbauan kepada sekelompok anak remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga. Petugas juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang mencolok kepada pihak kepolisian, sebagai langkah konkrit dalam menjaga keamanan wilayah mereka.

Selain itu, petugas tak lupa menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE," yang mewakili Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini adalah upaya Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sambil memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat positif. Masyarakat setempat tampak memahami dan merespons baik himbauan terkait kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, membuktikan bahwa kerja keras Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukum mereka membuahkan hasil.

Dengan semangat penuh, Polsek Gegerbitung terus berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat, menjadikan wilayah Gegerbitung tempat yang aman dan nyaman untuk semua.